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高中PTA

委
員
会
、
只
今
活
動
中

高
中
Ｐ
Ｔ
Ａ
は
、
先

生
と
一
緒
に
子
ど
も
た

ち
の
た
め
に
活
動
し
、

地
域
の
代
表
と
し
て
、

震
災
訓
練
に
参
加
す
る

な
ど
一
番
身
近
な
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
で
す
。

今
年
は
、
み
ん
な
の

都
合
に
合
わ
せ
、
土
曜

日
や
夜
の
オ
ン
ラ
イ
ン

実
行
委
員
会
を
実
施
。

活
動
も
、
印
刷
配
布
作

業
は
無
く
な
り
、
作
業

時
間
は
１
０
分
の
１
に

な
り
ま
し
た
。
ア
ン

ケ
ー
ト
で
は
、
Ｐ
Ｔ
Ａ

活
動
に
感
謝
す
る
声
が

多
数
届
い
て
い
ま
す
。

少
し
の
時
間
で
大
勢
の

人
に
喜
ば
れ
る
活
動
。

立
候
補
は
、
Ｑ
Ｒ
コ
ー

ド
か
ら
す
ぐ
で
き
ま
す
。
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万
一
生
配
信
が
で
き
な

か
っ
た
時
に
備
え
て
、

ス
マ
ホ
と
ビ
デ
オ
カ
メ

ラ
も
用
意
し
ま
し
た
が
、

無
事
に
配
信
も
で
き
、

み
な
さ
ん
の
質
問
に
も

吉
野
先
生
に
そ
の
場
で

お
答
え
い
た
だ
き

チ
ャ
ッ
ト
も
使
っ
て
盛

り
上
が
り
ま
し
た
。
申

し
込
み
２
２
５
名
、
当

日
参
加
１
１
１
名
。
ア

ン
ケ
ー
ト
結
果
で
は
、

９
７
％
の
方
が
よ
か
っ

た
！
と
回
答
。
大
成
功

で
し
た
。
地
域
委
員
さ

ん
た
ち
は
、
体
育
大
会

の
パ
ト
ロ
ー
ル
を
皮
切

り
に
、
高
中
Ｐ
Ｔ
Ａ
パ

ト
ロ
ー
ル
隊
と
し
て
、

ビ
ブ
ス
を
着
て
地
域
の

パ
ト
ロ
ー
ル
を
し
て
下

さ
い
ま
す
。

１
、
２
年
生
の
保
護

者
の
皆
さ
ん
、
来
年
の

Ｐ
Ｔ
Ａ
役
員
の
募
集
が

始
ま
っ
て
い
ま
す
。
す

で
に
、
２
名
の
立
候
補
、

検
討
中
の
方
が
３
名
。

い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
す
。

定
員
を
満
た
す
と
、
く

じ
引
き
は
な
く
、
補
欠

を
募
集
し
ま
す
。

選
考
委
員

立
候
補
募
る
！

立ち止まらない

最新情報公開中

地域委員
オンライン講演会大成功！

9
月
19
日
。
オ
ン
ラ

イ
ン
の
講
演
会
が
果
た

し
て
無
事
に
開
催
さ
れ

る
の
か
？
始
ま
る
ま
で
、

誰
に
も
わ
か
り
ま
せ
ん

で
し
た
。
「
通
信
が
全

く
来
な
い
！
」
と
Ｐ
Ｔ

Ａ
室
と
開
放
会
議
を
本

番
直
前
ま
で
走
り
回
る
、

地
域
委
員
さ
ん
た
ち
。

笑いながら、あっという間に記
憶できるようになりました。こ
れで人の名前も忘れない！

10
月
31
日
ま
で
募
集
中

11
月
7
日
く
じ
引
き

12
月
12
日
互
選
会
で
す

学年委員 大好評制服リサイクル

広報委員 Namiki２号誌制作中

10/17 寄付お預かり
体育大会延期の場合20日
体育大会中止の場合24日

10/28 頃希望の品のお伺いメール配信
11/14 お渡し＆（追加）寄付お預かり

詳細は、学年委員からのメールをご確認ください。
寄付品は、おおよそのサイズがわかるように
ご協力をお願いします。

学年毎に開催される体育大会を全編
掲載予定。広報委員さんは、ベスト
ショットをねらいます！（晴れますように）

選考委員長川井さん アタマヂカラ研究開発家吉野邦昭先生

ハズレくじより、当たりくじを取りに行こう！
高井戸中学校令和３年度 PTA役員応募はこちらから

PTAからのメールが届いていない人は、担任の先生経由で学年委員までお知らせください。アドレス変更も、学年委員にお知らせください。
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保護者を代表して、委員の皆さんに聞きました

今年の委員決めどうでしたか？
来年はどういう決め方がいいですか？
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オンライン委員決めに対するご意見

周りを気にせず応募できた
高中の保護者は恥ずかしがり屋が多いことが発覚し

ました！あの保護者会の沈黙は遠慮のかたまりだった？！

調整する役員の負担が大きい
立候補のないクラスは、事前アンケートをもとにお

電話でお話しました。みなさんとても協力的でお引き受け
いただきました。時間がかかったことも事実ですが、お話
できる良い機会でした。

誰がどの委員になったかわからなかった
申し訳ございません。クラスの誰がどの委員になっ

たかわかるように、皆さんにお知らせします。

１

２

３
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保護者会で委員決めするよりも、事前に考える時間があるので、やってみようかなーと決断しやすい
と思いました。
無言が続く保護者会よりも、やりたい方が希望をきちんと伝えられるので、よかったと思います。
一年時に何か委員を担当したいと考えていたものの、第3希望が決まらず、迷いました。第2希望まで
で受け付けて頂けると有り難いなと思いました。
第三希望のもので今回決まったのでどうやって決まったのかが分かりませんでした。
オンラインには温度差があると思っていましたが、今年度のコロナ禍で、世の中だいぶ認知されたの
で、来年度以降の方がスムーズかと思います
私自身オンラインの方が他者や雰囲気に依らずに決められたと思うから気持ちは楽でした。
みんなの前で手をあげるよりもオンラインの方がずっとやりやすいです。
保護者会で決められるのがいちばん良いと思いますが、学年が上がるにつれ出席者がどんどん少なく
なってきて、出席した保護者にしわ寄せがきて係も複数やらざるを得なくなるのは不平等な気がして
ならないので、今年度のオンライン委員決めはとても良かったと思います。ただPTAの方の負担が大
きくなってしまうのでは？と思います。
特に問題ないと思いますが、やはり出来れば保護者会などの対面が良いと思います。顔と名前が一致
しないので。
エントリーする方は楽でしたし、他のクラスの友人と話す機会もできたので良かったです。
特になし
立候補はしやすいと思いますが、まとめる役員さんが大変なのでは。と思いました。
オンラインだと、手があげやすく仕事の合間に送信できてよかったです。仕事を休んで保護者会が難
しいので、ありがたかったです。
簡単でよいとは思うが、一発で全ての委員が決まることはないと思うので、その調整が手間だと思う。
なので今後集まることができるならその場で決めたほうがよいとおもう。
合理的、公平で良かったです。
良かったと思います
先着順なのでドキドキしました。
効率は良かったですが、結局誰がどの委員をしてくれているか把握できないのは残念でした。
後後聞いた話ですが、オンラインで委員の希望を表明した後、何もも連絡がないのでどうなったのか
モヤモヤしたまま過ごした方もいたそうです。私は締め切り後すぐのタイミングで連絡を頂き、希
望の確認後、引き受けることに決まり、スッキリ納得できて有り難かったです。何か、全員に
フィードバックできる良い方法があれば良いと思います。
みんなの前では挙手しにくい雰囲気もあるのでオンラインはやりやすかったです
早い順を決めるのがちょっと不公平と思いますが、あともしオンラインで決められない時の対策も必
要になります。いかがでしょうか？
オンラインを導入するのは良いです。しかし、今回のようにやりたくないのなら、返信しない方法は
問題あると思います。説明をしっかりし、誤解のないようにすべきだと思います。支援本部のアン
ケートもそうですが、皆の協力と犠牲があって成立ち、当たり前でないと言う事を再認識すべきかと
思います。
立候補が出ないクラスの対応があったのであれば、調整が大変だったろうと思います。
初めてでしたので、オンラインのほうが前年度の委員さんのご感想などじっくり読めて考える時間が
あり、個人的には良かったです。今年担当された役員さんが、オンラインだとかなりの労力であれば、
もちろん保護者会や紙面でもやりにくさは無いです。
自分からはなかなか手を挙げづらい私にとっては、とても良かったです。
効率的に思えて良かったです。
周囲に惑わされず挙手するかどうか決められるためオンラインに賛成します。
とてもスムーズに進んだような気がします。
各クラスで引き受ける方がいる場合は良いですが、そうでない場合に、役員の方の負担が大きいと感
じました。

委員のみなさまご意見ありがとうございました。参考にさせていただきます。
PTAに対するご意見、役員、委員長への励ましのお言葉もありがとうございました！


